



Explication du tableau :

Cette explication est née du travail de plusieurs élèves de 3ème. Merci à ces élèves.

En premier plano, a la derecha, se puede observar a un hombre que está de rodillas y parece muy triste. Es un guerrero . En efecto, todavía lleva su armadura, ya que regresa de la guerra, vivo. Pienso que es Popocatépetl vigilando a Iztaccíhuatl . Los colores cálidos (rojo y amarillo) recuerdan el fuego que puso para cuidarla eternamente y que simboliza el amor y la pasión.

En segundo plano, a la izquierda, se ve a Iztaccíhuatl dormida para siempre. Es una mujer muy guapa. En su pelo, vemos flores. Se murió de pena porque pensaba que su amado había muerto en la guerra. Los colores fríos (azul y violeta) muestran que su cuerpo ya no tiene vida . Está vestida de blanco, el color de la pureza y de la inocencia.

Al fondo podemos ver una montaña y un volcán. La montaña tiene la forma del cuerpo de Iztaccíhuatl y el volcán representa a Popocatepetl.

Según la leyenda, los dioses se apiadaron de ellos y los cubrieron con nieve para transformarlos . Este cuadro pinta un amor verdadero y poderoso entre estos dos amantes : Una que muere de pena pensando que el otro está muerto / ha muerto . Cuando éste vuelve, vela sobre ella para siempre.

Es una verdadera prueba de amor , y estarán juntos para siempre.